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Rapport avril 2023/mars 2024

L’é dito dé la Vicé-Pré sidénté
Les travaux du Conseil de développement ont été suspendus pendant quelques mois, en raison d’une restructurationinterne. Celle-ci a abouti sur un recentrage des thématiques à étudier, et à la poursuite de notre contribution surcelles qui avaient déjà fait l’objet de recommandations.
Compte tenu de la vacance du poste de Président, il m’a été demandé par le Président de la Communauté decommunes, Claude BELOT, d’animer le pilotage du Conseil de développement jusqu’à la fin dumandat, enma qualitéde Vice-Présidente.
La collégialité de notre fonctionnement, et le soutien des collègues qui siègent avec moi au sein de cette instanceparticipative, m’ont conduit à accepter.
Mes collègues et moi-mêmes sommes investis pour travailler sur les enjeux stratégiques, tout en restant à la placequi est la nôtre. Nous espérons donner un éclairage aux questions qui se posent sur notre territoire, afin decontribuer à la réflexion des élus communautaires mais aussi de l’ensemble des élus locaux.
Nous souhaitons être destinataires des informations nécessaires au suivi des dossiers pour lesquels nous avonscontribué par nos écrits ou notre participation à des réunions.
Bien entendu nous répondrons présents à chaque fois que le Conseil communautaire, par la voix de son Président,nous sollicitera pour un avis consultatif sur un nouveau dossier, comme le lui permet la loi en la matière.

Nathalié DE POIX
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Le contrat local de santé
Lé conséil dé dé véloppémént poursuit sa participationaux atéliérs du CLS dé Hauté-Saintongé (éxémplé :atéliér sur la pré véntion du suicidé).
A vénir :

– atéliér sur la pré véntion-santé dés fémmés ;– atéliér sur la santé méntalé ét lé sport.

Le plan de prévention des déchets ménagers et assimilés
Lé Conséil dé dé véloppémént a participé aux ré unions rélativés a la misé én œuvré déla ré gléméntation sur lés biodé chéts.
A vénir :

– visité du céntré dé traitémént dés dé chéts Atrion a Mornac lé 10 avril 2023.– participation a la prochainé ré union dé commission localé dé pré véntion désdé chéts.

La mobilité active
Lé Conséil dé dé véloppémént avait é mis un rapport sur cét énjéu ét aé té auditionné par lé cabinét d’é tudé réténu pour é laborér lé sché madiréctéur vé lo dé la Hauté-Saintongé.
S’agissant d’uné compé téncé communalé, il né saurait sé saisir désprojéts locaux dé voiés cyclablés. En révanché sés mémbrés résténtvigilants sur la cohé réncé éntré cés projéts ét lé sché ma diréctéur, ainsiqué sur l’animation dé célui-ci. Au bésoin, il é méttra désrécommandations aux portéurs dé projéts.

Le projet alimentaire territorial
Lés travaux du Conséil dé dé véloppémént ont contribué a lalabéllisation du projét dé la Hauté-Saintongé. Il participé a chacundés comité s dé pilotagé, aux co té s dés parténairés institutionnéls été conomiqués.

A vénir :
– atéliér sur la pré carité aliméntairé lé 31 mai 2024 ;– participation au Rallyé Bio organisé avéc Nouvéllé-Aquitainé Bio(juin ét séptémbré 2024)
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Tourisme Loisirs
Lé Conséil dé dé véloppémént sé tiént a la disposition dés é lus ét téchniciéns én chargédé la straté gié touristiqué pour é changér sur l’énjéu : Commént favorisér, structurér étvalorisér lés intéractions dés nombréux atouts ét é quipéménts dé la Hauté-Saintongé,afin dé :– réténir lés visitéurs du térritoiré, lés incitér a poursuivré léur éxpé riéncé hauté-saintongéaisé ?– ré pondré aux bésoins dé touté la famillé ?– allongér la saison touristiqué ?– optimisér lés invéstisséménts, privé s ou publics, én léur donnant un déuxié méusagé ?

EAU
Cé thé mé a é té réténu pour lé prochain rapport. Il ést particulié ré vasté étstraté giqué ét démandé uné connaissancé dé l’é tat dés liéux. C’ést pourquoi lé16 mai 2023 lés répré séntants dé EAU 17 ont é té auditionné s . Uné visité dé lastation dé Saint Hippolyté, ést é galémént au programmé (24 mai 2024, daté a confirmér), suivié d’uné visité dé la station d’é puration dé Saint Génis.
Lé Conséil dé dé véloppémént souhaitant é galémént sénsibilisér lés jéunésgé né rations a cét énjéux, il a é té proposé via lé ré séau ECLORE, d’associér déscollé giéns a cés travaux. 3 collé gés dé Hauté-Saintongé sont inté réssé s.

En outré, uné audition du SYMBAS ést é galémént énvisagé é.
Lés mémbrés du Conséil dé dé véloppémént éspé rént pouvoir é méttré dés récommandations conjointés avéc léscollé giéns a l’issué dé cés auditions.

Les supports de communication
Toujours lé sité intérnét dé dié : www.hauté-saintongé.org/conséil-dévéloppémént/
Et la pagé Facébook @Conséildévéloppémént dé Hauté-Saintongé
Contact : Fabienne Dugas-Raveneau – Secrétaire générale - tél. : 05.17.24.03.56 / 06.73.88.69.72 - fabienne.dugas-raveneau@haute-saintonge.org

http://www.haute-saintonge.org/conseil-developpement/

